

China criminaliza el dopaje y lo castigará con prisión



Asamblea China

Beijing, 28 dic (PL) La Asamblea Popular Nacional de China (Parlamento) convirtió formalmente en delito al dopaje y aprobó sancionar con hasta tres años de cárcel a los culpables de cometerlo o instigarlo.

De acuerdo con la agencia Xinhua, los legisladores enmendaron un artículo sobre el tema y tomaron así la medida más severa en la historia del país contra esa práctica.

La justicia castigará con prisión a cualquiera que tiene, instigue, engañe u obligue a un atleta a usar sustancias prohibidas, ya sea en competencias nacionales o internacionales.

Similar sanción se contempla para los deportistas implicados en el delito.

En los últimos años China dio varios pasos a fin de erradicar el dopaje y fomentar el desarrollo limpio del deporte.

Primero aprobó una normativa en 2004 que incluía multas, prohibiciones y sanciones administrativas y luego en 2019 el Tribunal Popular Supremo -la más alta instancia judicial- anunció interpretaciones para procesar casos de dopaje.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243147-china-criminaliza-el-dopaje-y-lo-castigara-con-prision>



Radio Habana Cuba